

Penuh Khidmat, Kodim Temanggung Gelar Upacara Pengibaran Bendera

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Feb 3, 2025 - 08:18



[TEMANGGUNG](#) – Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung menggelar upacara pengibaran bendera merah putih pada Senin, 3 Februari 2025. Upacara yang dilaksanakan di halaman Makodim 0706/Temanggung ini diikuti oleh seluruh prajurit TNI, baik perwira, bintara, tamtama, serta PNS jajaran Kodim Temanggung. Kegiatan ini menjadi rutinitas untuk memupuk kedisiplinan, tanggung jawab, dan melatih kepemimpinan serta kerja sama tim di lingkungan Kodim Temanggung.

Image not found or type unknown



Upacara yang berlangsung dengan khidmat ini juga memiliki tujuan penting untuk menanamkan nilai-nilai Pancasila dan UUD 1945 kepada seluruh peserta, serta mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan bangsa Indonesia.

Kegiatan upacara dipimpin oleh Kepala Staf Kodim 0706/Temanggung, Kapten Arm Muhaimin, yang bertindak sebagai inspektur upacara. Komandan upacara dijabat oleh Danramil 7/Wonobojo, Kapten Inf Edy Hartono, sementara Perwira Upacara dijabat oleh Pasi Pers Kodim 0706/Temanggung, Kapten Inf Muhson. Upacara berjalan dengan lancar dan penuh rasa hormat.

Dalam amanatnya, Kapten Arm Muhaimin mengingatkan kepada seluruh peserta upacara untuk terus meningkatkan kedisiplinan, tanggung jawab, dan semangat kebersamaan dalam setiap tugas yang diemban. Ia juga menekankan pentingnya memahami dan mengimplementasikan nilai-nilai Pancasila dan UUD 1945 dalam kehidupan sehari-hari, serta menjadikan semangat perjuangan para pahlawan sebagai inspirasi untuk terus berjuang demi kemajuan bangsa.

Image not found or type unknown



"Ayo kita jaga semangat juang para pahlawan dengan bekerja keras, disiplin, dan penuh tanggung jawab. Hanya dengan kebersamaan kita dapat mewujudkan cita-cita bangsa Indonesia yang lebih baik," ungkap Kapten Arm Muhaimin.

Upacara ini ditutup dengan penghormatan kepada bendera merah putih, sebagai simbol dari kebanggaan dan identitas bangsa Indonesia. Kegiatan seperti ini menjadi momentum untuk memperkuat rasa nasionalisme dan kecintaan terhadap tanah air.